

Bericht des Vorstandes für das Jahr 1955/56

Objektyp: **Chapter**

Zeitschrift: **Eclogae Geologicae Helvetiae**

Band (Jahr): **49 (1956)**

Heft 2

PDF erstellt am: **21.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Bericht der Schweizerischen Paläontologischen Gesellschaft

35. Jahresversammlung

Sonntag, den 23. September 1956 in Basel

A. Bericht des Vorstandes für das Jahr 1955/56

Die wenigen laufenden Geschäfte wurden wiederum auf dem Zirkularweg erledigt.

Durch Vermittlung der SNG haben wir von der Eidgenossenschaft einen Beitrag von Fr. 4000.– an die Druckkosten unseres Berichtes erhalten. Wir sind den Behörden und dem Zentralvorstand der SNG dafür zu grossem Dank verpflichtet.

Mitgliederbewegung: Wir hatten im Berichtjahr drei Eintritte zu verzeichnen: Herrn Dr. HARALD KASKA (Port of Spain/Trinidad) und Herrn Dr. med. EDUARD HESS (Oberwil/BL) sowie als unpersönliches Mitglied die University of California (Berkeley). Ausgetreten ist Herr Dr. OTTO HAAS (New York). Ausserdem haben wir zwei unserer ältesten Mitglieder durch den Tod verloren. Es sind dies die Herren Dr. med. ERWIN VON MANDACH (Schaffhausen) und Dr. EDUARD GERBER (Bern). Herr Dr. ERWIN VON MANDACH ist der Gesellschaft kurz nach ihrer Gründung im Jahre 1921 beigetreten. Er hat sich neben seinem Beruf als Augenarzt sehr für Paläontologie interessiert und einige sehr gehaltvolle Arbeiten über Kleinsäuger publiziert, womit er sich auch auf paläontologischem Gebiete einen Namen gemacht hat. Sein Interesse an unserer Gesellschaft hat er mehrmals durch namhafte finanzielle Beiträge bezeugt, und ausserdem gehörte er dem Vorstand längere Zeit als Beisitzer an. Seine Erben haben uns aus dem Nachlass zu seinem Andenken die Summe von Fr. 1000.– überwiesen, wofür ihnen auch an dieser Stelle der verbindlichste Dank ausgesprochen sei. Mit Dr. EDUARD GERBER verlieren wir eines der Gründermitglieder der SPG. Er hat sehr eifrig an unseren Sitzungen teilgenommen und des öfteren die Resultate seiner Untersuchungen unserer Gesellschaft vorgelegt. Während eines Jahres führte er als Präsident ad interim die Geschäfte der Gesellschaft.

Die Mitgliederzahl beträgt heute unverändert 115.

Versammlung und Bericht: Die 34. Hauptversammlung unserer Gesellschaft fand wie üblich im Rahmen der Jahresversammlung der SNG am 25. September 1955 in Porrentruy statt. Der Bericht über diese Versammlung ist im Band 48 der *Eclogae geologicae Helvetiae* erschienen. Er umfasst 176 Seiten, 11 Tafeln, zahlreiche Textfiguren, die Statuten und das auf den 1. November abgeschlossene Mitgliederverzeichnis.

Basel, den 20. September 1956.

Der Präsident: J. HÜRZELER